

Victoire-Daubié. Une « classe à PAC Cirque »

(Le télégramme 23 février 2016)



Cette année la classe de sixième C est la « classe à PAC Cirque » du collège Victoire-Daubié. C'est grâce à l'aide du conseil départemental, qui subventionne des classes à Projet culturel et artistique que Sandra Laurent-Quellec et Vincent Miossec, respectivement enseignants de français et d'EPS (éducation physique et sportive), vont pouvoir amener les élèves à la découverte des arts du cirque. Ce projet interdisciplinaire permettra aux collégiens de goûter à la pratique circassienne, lors de séances encadrées par Guillaume Sauzeau, professionnel de la Compagnie brestoise « Dédale de clown ».

Au Quartz en janvier

Le projet, qui vient d'être initié, a débuté par une sortie au Quartz, vendredi 29 janvier. L'après-midi les élèves ont été invités à assister à la répétition du spectacle du nouveau cirque « Il n'est pas encore minuit ». Ils ont donc pu réaliser tout le travail nécessaire aux artistes de la Compagnie X/Y, avant de les applaudir le soir. À l'issue du spectacle, les enfants ont eu le privilège de visiter les coulisses du Quartz, guidés par Jean-Michel Le Lez directeur technique. Une journée qui leur a donné une sacrée envie de pratiquer cet art à leur tour. Rendez-vous est pris pour la fin juin, à la salle François-Mitterrand, pour la présentation de leur travail proposé à tous les Plouzanéens.